

Catedral de Caracas

Venezuela



Aunque Caracas fue fundada en 1567, no fue sino hasta 1614 que se decidió contar con una Catedral, esto debido en parte, a que en esa época Coro era la ciudad principal. El primer edificio para esa función fue ejecutado en 1638, era tan precario que a los tres años fue destruido por un terremoto. En 1665 se emprenden nuevas obras, de un carácter espectacular. Las llevará a cabo el maestro carpintero Juan de Medina en un tiempo de nueve años. Consta esta construcción de cinco amplias naves cubiertas por un gran techo de madera. Esas naves van separadas por filas de columnas octogonales que se unen entre sí por arcos formeros. En el siglo XVIII esa edificación voluminosa se orna de una fachada realizada por Francisco Andrés de Meneses entre 1710 y 1713. La torre del lado izquierdo data de 1770 y fue realizada por una reedificación a consecuencia de temblores. La fachada de la Catedral caraqueña ha servido de modelo a otras iglesias venezolanas en el interior del país.

Ubicación



Bibliografía

- **Historia del Arte Colonial Sudamericano**
Ediciones Polígrafa, 1989, página(s): 264
Damián Bayón